Ocupación:



MANIFESTÓ DESCONOCER LAS RAZONES DE ESTA SITUACIÓN

\$1.221.600

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

Norambuena critica retraso de las obras del parque urbano de Cerro Grande

FRANCO RIVEROS B. La Serena

Por muchos años la comunidad de La Serena ha utilizado el Cerro Grande como un lugar de recreación y esparcimiento para aprovechar la vista que entrega de la ciudad y también su entorno natural. Del mismo modo es utilizado para practicar diversos deportes como trekking, senderismo o ciclismo.

Así, con el objetivo de fortalecer este espacio que, hasta hace unos años estaba en completo abandono, en 2017 se presentó un proyecto impulsado por los Ministerios de Vivienda y Urbanismo y Bienes Nacionales, cuyo objetivo era crear un parque urbano en el sector.

Por tal motivo, se dio inicio a los trabajos para la creación del parque urbano del Cerro Grande, cuya finalización se estimaba para fines del año pasado, pero a más de seis meses de dicho plazo, el proyecto aún no ha sido concluido

En este contexto, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, se manifestó "sumamente preocupada porque las personas se acercan al municipio como si nosotros fuésemos los responsables de una obra que hoy día lo está trabajando el Ministerio de Vivienda, y que no solamente está retrasado con esta obra, sino también con la ampliación de Cuatro Esquinas".

En ese sentido, afirmó la edil, "nos hemos ido retrasando en las obras que también teníamos programadas para poder mejorar la calidad de vida de las personas. Yo creo que aquí tenemos que agilizar los procesos. Nosotros le vamos a pedir al seremi que nuevamente venga a exponernos al concejo municipal, dado que él vino ya el año pasado a exponernos el cronograma de los avances, tanto del parque urbano como también de la ampliación (del eje Cuatro Esquinas), pero esas fechas no se cumplieron'

Asimismo. Norambuena aseguró que le pedirá a los parlamentarios de la región "que nos apoyen para poder agilizar esos procesos, porque desconozco el entrampamiento. Sin

La edil de La Serena se refirió en duros términos a la demora de las obras en dicho espacio, el que se suponía estaría listo a fines del año pasado. Al respecto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta, aseguró que los trabajos finalizarán durante el segundo semestre de este año.



De acuerdo a lo indicado por el seremi del MINVU, durante el segundo semestre se entregará el parque urbano del Cerro Grande a la comunidad.

embargo, nosotros desde el municipio tenemos toda la disponibilidad para poder apoyarlos en la gestión y para que estas cosas se puedan concretar, porque la gente espera resultados y también espera mejorar la calidad de vida. Hacemos el llamado al MINVU a que realmente nos entreguen las fechas reales (de término de las obras) para poder darle una respuesta concreta a la ciudadanía".

ENTREGA: SEGUNDO SEMESTRE

Consultado por dicha situación,

el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta, explicó que "el parque Cerro Grande está en etapa de terminaciones y, por lo tanto, en términos físicos. la obra estará terminada en el primer semestre y en el segundo semestre del año 2025 vamos a entregar en uso para la ciudadanía"

En cuanto al por qué de la demora en la entrega del proyecto, el seremi indicó que se debió a que se encontraron con dificultades en las obras, pero aseguró que la iniciativa es mejor hoy en día de cómo estaba originalmente provectada.

"Así que estamos muy contentos y satisfechos con el trabajo realizado y, además, con los espacios de colaboración con CEAZA y el municipio de La Serena. Vamos a tener un centro de difusión ambiental, lo que nos va a permitir dar vida al parque urbano Cerro Grande", agregó.

LARGA LISTA DE ESPERA DE PROYECTOS

Respecto a la demora que ha presentado este provecto, el consejero regional Lombardo Toledo, aseguró que "el parque del Cerro Grande está en una situación expectante para que sea entregado lo más pronto posible a la comunidad".

En esa línea, aseguró que distintas iniciativas del Consejo Regional que apuntan a favorecer el cuidado del medio ambiente han tenido similar suerte, como el Parque San Joaquín, – por el cual, ya se llamó a licitación después de un largo recorrido - el Parque Oasis de Andacollo, que está en un proceso de reevaluación monetaria, o el parque de Combarbalá, cuyo materialización quedó en veremos.

"Así podemos mencionar otros que han sido abandonados por las autoridades. Falta mirar lo que está ocurriendo en el sector de Las Compañías, donde se inauguraron varios (parques) en periodos presidenciales anteriores, pero carecen justamente de equipamiento y de cuidado", recalcó.

En tanto, la concejala de La Serena, Luisa Jinete, si bien reconoció el retraso en la entrega del parque, hizo hincapié en que "hay que tener en cuenta que va a ser un proyecto de áreas verdes, que va a contar con diversas atracciones, con accesos inclusivos, un lugar que fomentará el deporte, en donde nuestros adultos mayores y las personas con necesidades especiales, van a poder caminar y disfrutar. Esperemos que sea pronto la inauguración para que toda la gente de la comuna de La Serena pueda disfrutar de este parque en el Cerro Grande".